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第2097回例会記録　令和5年3月14日（火）  30/47回

＜点鐘＞� 嶋会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様＞
　横浜中RC�服部範ニ様、横浜中RC�会長　菊池一行
様、横浜中RC�幹事　柴田健様、市谷美佐子様、大矢
トクミ様
横浜中RC�会長　菊池様→「本日は当クラブパスト会

長である服部範二会員の卓話ということで応援にかけ
つけました。お話を聞けるのを嬉しく思っております」。

＜表彰＞
　ベネファクター認証状授与
　菊池幹事より嶋会長に認証状が授与されました。

＜会長報告＞� 嶋会長
　先に、持ち回り理事会報告です。
・�先日例会に参加した米さんから入会の申し込みが
あり承認可決されました。

　以下、会長報告です。
1.��横浜市営地下鉄３号線延伸早期完成期成同盟会会
員加盟継続と会費納入のお願い
　「メトロの風ニュース」送付の件

＜幹事報告＞� 菊池幹事
＊当クラブ例会
　3/21（火）　休日休会
　3/28（火）　�招聘卓話　横浜RC�川松正孝様　「お

酒について」
　4/4（火）� お花見例会　18:00点鐘　笹子うどん
　4/11（火）　会長エレクトセミナー報告
　4/16（日）　�第3回川崎百合丘ロータリークラブ杯争奪

麻生区学童軟式野球リーグ戦大会開会式

＜ニコニコ委員会＞� 鈴木孝英委員
横浜中RC　服部範二様→「懐かしい百合丘RC�で

卓話をすることになりました。よろしくお願い致し
ます」。横浜中RC�会長　菊池一行様、幹事　柴田
健様→「本日は、横浜中RC�の服部会員の卓話の応
援で参りました。よろしくお願い致します。服部さ
ん、ガンバレ‼」。当クラブより、嶋会長→「服部範
二様ようこそ。本日の卓話よろしくお願いいたしま
す」。菊池幹事→「本日は、横浜中RC�クラブ会長、
幹事様ようこそいらっしゃいました。又、本日のプ
ログラム、招聘卓話、服部様宜しくお願い致します」。
大矢会員→「友人の服部さんのお話し楽しみです」。
中村会員→「3月25日（土）にミスモ主催『プラチナ世
代のためのセカンドライフ＆就活フェア』を新百合
トウェンティワンホールにて開催いたします。入場
無料の楽しいイベントですので、是非みなさまお気
軽にお越しください！」。以下、感謝をこめてニコ

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2099回  4 月 4 日 通常例会

第2100回  4 月11日 通常例会

第2101回  4 月18日 通常例会 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



ニコへ。阿部会員、赤本会員、阿久澤会員、安藤亨
会員、安藤美恵子会員、青柳会員、福家会員、畑山
会員、平岡会員、井上久会員、伊藤久史会員、北島
会員、小島会員、近藤会員、小塚会員、中島眞一会
員、中島健児会員、大野会員、親松会員、江田会員，
左藤会員、関田会員、白井会員、菅会員、鈴木清会
員、玉井会員、渡邊会員、山口会員、山木会員、結
城会員、鈴木孝英会員。

＜出席委員会＞� 左藤委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜招聘卓話＞
卓話者紹介� 大矢会員
　川崎百合丘RC�のチャーターメンバーでもありま
した服部さんの耐震についてのお話しを聞かせて頂
きます。服部さんは文化財になっている神奈川県庁
の耐震工事をし、県庁から表彰されています。

� 横浜中RC�服部範二様
　まず自己紹介をさせて頂きます。1977年に大矢会
員とともに川崎百合丘RC�のチャーターメンバーと
して川崎百合丘RC�に在籍しておりました。1986年
大矢会長年度で幹事をつとめました。川崎百合丘
RC�には15年在籍し横浜中RC�に移籍後、地区幹事
や地区財務委員長など歴任しました。
　本日はトルコ・シリアの地震について話したい
と思います。今年2月6日早朝にマグニチュード7.8、
震度７の大変大きな地震が発生しました。2月20日
にも再び地震がありました。死者の数は52,000人を
超えているとの報道もあります。阪神淡路大震災で
の死者は6,434人、東日本大震災での津波の死者は
18,131人、行方不明者2,829人で合計20,960人の方が
犠牲になっています。今回のトルコの地震はその2

倍以上の方が犠牲となっており、いかに今回の地震
が大きかったかということがおわかり頂けるかと思
います。地中海はとても珍しい海でジブラルタル海
峡のわずか14キロしか大西洋とつながっておらず他
は閉鎖された海です。この海底にはたくさんの火山
があり地震のもとになっています。過去にはイタリ
ア、ギリシャ、ポンペイ、リスボンで大きな地震が
起こっています。
　今回のトルコ地震では建物の被害も多く鉄筋の建
物が倒壊しています。パンケーキクラッシュといわ
れる層をなすように建物が潰れる倒壊も見られま
す。これはコンクリートの強度に問題があるのが原
因ではないかと思っています。施工精度にも大いに
疑問を持ちます。最近の報道では施工会社、設計者
の責任が問われ逮捕者180人という報道もあります。
日本ではこのような倒壊はありえないと思っており
ます。理由はコンクリート強度の信頼性が高く生コ
ンはJISの認定のものを使わねばなりませんし、鉄
筋の数も細かく入っています。
　このような大地震から我々が学ぶことは、いつ地
震が来てもおかしくないということです。防災意識
をたえず持ち、家具の転倒防止、防災の備蓄をする
など改めて考えてみる必要があると思います。

＜点鐘＞� 嶋会長

会員 出席 欠席 メーク

第2097回� 45� 36� 9� � 80%
第2096回� 45� 34� 11� 1� 77.78%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 39件� 55,000円� 822件� 905,358円
� 0件� 0円� 13件� 275,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 0件� 0円� 19件� 270,000円

累計


